
Bachillero, 07 de septiembre de 2021

TnIgo.

Hector MigueI Garcia Cobe丘a

MIEMBRO DEL CONSEJO DE PLANIFICAC重ON DEL GAD PARROQURAL

BACHILLERO

Reciba un fratemo saludo de quleneS COnfomamos el GAD Parroquial Bachi11ero,

deseandole exitos en sus actividades cotidianas.

Por la presente tengo a bien extender a usted la cordial invitaci6n como miembro del

COnS匂O de planificaci6n del GAD Parroquial Bachillero a una sesi6n de trabedo en la que

SOCializaremos el presupuesto participativo 2022 del GAD. El evento antes mencionado

Se llevaねa efecto el dia viemes lO de septiembre de 2021 a las 15HOO pm (3 de la tarde)

en la sala de sesiones del GAD Parroquial Bachillero.

Esperando contar con su valiosa presencia a esta importante sesi6n, le reitero mis sinceros

agradecimientos.



AC桝DE SESION ORDINARIA DEL GAD PARROQUiAL

DE BACHILLERO DEし1O DE SEPTIEMBRE DE 2021.

Previa ∞nV9∞tOria realizada por el Sr. Guido Jose So16rzano MarciIIo,

PreSidente deI Gobiemo parroquiaI de Bac刷e「o, COnforme lo determina el art.

318 deI COOTAD donde se estable∞ que `一Las juntas pa「roquiaIes 「u「ales se

reunifan dos ve∞S al mes como minimo. En todos ios casos, Ia ∞nVOCato「ia

deI gecutivo del respectivo gobie「no aut6nomo des∞nt略Iizado se reaIiza「a

∞n aI menos cuarenta y ocho horas de anticipaci6n a la fecha prevista y se

acompaha「a el orden dei dia y Ios documentos que se traten,,, y actuando ∞mO

SeCretario titular e=ngeniero Ca「los Eduardo Moreira Loo「, eI S「. Presidente,

indica que se va a da「 inicio a Ia sesi6n ordina「ia deI lO de septiembre de 2021,

SOlicita aI secretario proceda a ∞nstatar eI qu6rum, el sec晦ta「io p「o∞de a

toma「 Ia Iista: Garcia Ve「a Carios Enrique (PreSente〉;しOO「しOO「 GabrieIa

Concepci6n (Presente); Loo「 Marcillo Ronald Antonio (PreSente), Soi6rzano

MarcilIo Guido Jose (PreSente) Zamb略nO Medranda Rene Damian (PreSente);

el secreta「io indica al sefror presidente que de ios cinco vocaIes convocados

Se enCuentran los cin∞ VOCaies presentes de acuerdo a la ve「師caci6n

realizada. Acto seguido eI sefror p「esidente con el qu6rum reg-amentario

establecido pro∞di6 a instaIar ia sesi6n ordina「ia de= O de septiembre de 2021

en Ia Pa「roquia Bac剛ero, Cant6n Tosagua, Siendo las O3‥28　p.m.,

Seguidamente ma「lifiesta aI sefro「 secreta「io se ponga a ∞nSideraci6n el o巾en

del dia a trata「 en esta sesi6n ordinaria. EI secretario pro∞de a dar Iectura aI

Orden deI dia‥ 1."しectura enmendadura y ap「obaci6n deI o巾en dei dia, 2○○

しectura de ∞muni∞Ciones 「ecibidas・ 3.-しectu「a, enmendadura y aprobaci6n

del acta anterio「・ 4.Tema(S) a t「ata「: a). Socializaci6n - P「esupuesto

Participativo 2022 del GAD Bac刷ero・ 5"- Intervenci6n del sefror presidente, 6.・

lntervenci6n de Ios seno「e8 VOCaIes・ 7.. CIausu「a. El §efror p「esidente indica a

ios sefrores vo∞Ies que esta a ∞nSideraci6n el orden de- dia para ser

aprobado o enmendado' el cual es ap「obado por los vocaIes presentes. En

Iectura de ∞municaciones 「ecibidas, eI secretario da lectu「a de cada una de

las comunicacione§ y SOlicitudes recibidas; en Iectura, enmendadura y

aprobaci6n del acta anterior’Se da lectu「a a la misma Ia cual es aprobada de

forma unanime po「 los sefrores vocales presentes en esta sesi6n ordina「ia. En

el priIme「 tema a t「atar tenemOS SOCiaIizaci6n - Presupuesto Pa軸cipativo 2022

dei GAD BachiIlero・ EI S「・ Presidente le dice aI secretario que empie∞ COn Ia

Sociaiizaci6n del tema pa「a cumpli「 ∞n Io que dicta la Iey que es ha∞r

Participe a Ia ciudadania en Ia p「io巾ZaCi6n deI gasto de las instituciones

P醐cas・日secreta「io empieza con Ia sociaiizaci6n deI proceso y man綱esta

que ya se cumplieron co両as 2 prime「as fases, donde Ia p「imera

PreSentaCi6n de la previsi6n de ingresos, la segunda fase que fue p「

PreVisi6n de gastos y hoy estamos cumpIiendo ∞n la te「oera
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SOCiaiizar con eI Organo Legislativo deI GAD Parroquial Bachillero. Ha∞ un

Pequefro ejercicio para que tengan idea, tanto de Io que se recibe ∞mO de lo

que Se gasta Pa旧que tengan una idea de ∞mO se Va a trabajar el

PreSuPueSto Pa「a el pe「iodo 2022, y que en futu「as planifit冶Ciones de trabajo

Se esta「a C6nociendo eI vaIo「 de inversien exacto a se「 priorizado po「 Ia

Ciudadanla y asi cumpIi「 ∞n Ia Iey y Ios requerimientos deI puebIo〇日S「.

Ronaldしoor pide la palab「a y mociona ha∞「 PaSar a Ia sesi6n a Ia Sra. ZuIema

Blacio’quien es叩mOtora de donaci6n de sangre de la Cruz RQja Ecuatoriana

Para t「atar temaS comeSPOndientes a la firma de un ∞nVenio entre ambas

instituciones, ios Srs. VocaIes aprueban e=ngreso de la Sra. Pa略da「 inicio a

ia expIicaci6n・ La Sra. ZuIema Blacio empieza manife8tando que aI momento

se encuent「an reaiizando una campa南de donaci6n de sangre aquI en ia

Pa「roquia y Ia intenci6n es empezar a interveni「 por medio de las Pa「roquias

Para la firma de un convenio que puede se「 un convenio maroo o un convenio

inte血stituciona=a師∞ ∞ntraParfe que le c○○responde a Ia instituci6n es que

Se COnSigan ios donantes dentro de=errito「io y de esta mane「a que la

instituci6n vaya formando su propio banco de sangre ∞n la C「uz Rqja

Ecuatoriana. EI Econ. Ha∞ una Pregunta SObre cuantas serIan las visitas a la

Parroquia y cual se「[a el minimo de donantes, la Sra. ZuIema responde que

Para que una camPana Sea VaIioca se debe de tener un mlnimo de 2O

donantes y que po「 cada 5 pintas de sangre que se re∞Iecten dent「o de las

∞mPahas' la instituci6n se ha∞ aCreedora de una pinta de sangre事muy aParfe

del bene軸o que tiene ∞da pe「sona po「 ser donante. EI Econ. Ca「los Garoia

man鵬sta que el tema esta muy interesante e importante y que po「 parfe de

eIIos va habe「 a∞PtaCi6n p叩ue Va habe「 un beneficio pa「a -a Parroquia y -os

Ciudadanos・ Continua=do ∞n eI orden del dia tenemos la intervenci6n deI Sr.

Presidente’emPieza su intervenci6n manifestando que se t愉baj6 ∞n la CNEL

en la reparaci6n de lampa旧S quemadas ya que aIgunas estaban sin funciona「,

Se Culmin6 con e=errap胎n que §e estaba ∞nStruyendo en eI sector Ia

Quebrada de la ∞munidad Ci6naga Grande, tambien informa que esta viendo

la posibiIidad de firma「 un ∞nVenio ∞n el Gobie「no ProvinciaI para eI

mantenimiento de aIgunas vias de la Parroquia, ias cuaIes serian la via de la

∞munidad Bai16n l'　San Fe「nando y BelIa Vista; en ∞nVersaCiones

mantenidas ∞n Ios fecnicos enca「gados de! mantenimiento viaI deI Gobie「no

ProvinciaI EI E∞n. Cahos Garcia pregunta cuaI se「ia eI monto de cont「aparfe

PO「 Parfe de Ia instituci6n・ eI presidente responde que a血no se tiene un monto

cla「O ya que a面se encuentran realizando e=evantamiento de informaci6n,

Continuando con el orden del dfa tenemos Ia intervenci6n de Ios Srs, Vocales.

Empieza su intervenci6n el Econ. Ca「los Ga「cla deseando exitos en eI

desa「rolIo de la gesti6n que se encuentra rea-izando e- Presjdente y

PrestOs a aPoya「 ei convenio que quiere fima「 eI S○○ P「esidente D(

Ser de g略n aynda pa愉Ias ∞mu間ades que Io necesitan. EI S「.
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manifiesta que como parte de la ∞misi6n ya se instaI6 e=anque en Ia

∞munidad San Fe「nando’Se ent鴨場6 el materia- en ot「os sectores donde se

∞nstruiran bases para ia entrega de futuros tanques, Se ∞ntinぬrepartiendo

eI agua en los sectores donde no entra -a vo-queta, tambien mociona a Ios

miembros del pieno que se Ie tome importancia aI tema de- agua potabIe pa略

Ias ∞munidades de -a Parroquia y propone que se rea油∞ el transporte deI

tanque metalico que se encuentra en `a comunidad de Cienaga Grande y se Io

ubique en un sector ∞rCanO a Ia Unidad Edu∞tiva Bac間e「o ya que en dicho

Sector no faIta el agua y se mantiene Ia presi6n y de esta manera pode「 llega「

∞n eI abastecimiento de agua potable por medio de Ia tu軸a a mas

∞munidades ∞mO Bai16n y San Femando’ademas el D「. Marcos Zambrano el

dla de Ia sesi6n solemne rat胴c6 su c○mpromiso de donar el terreno para que

Se ubique eI tanque.尉Econ. Ca「Ios Garcfa mociona a RonaId que se t「abaje

en eI tema de un proyecto de manera integ略I en donde se haga pa鵬pe aI

Municipio y aI Gobiemo Provincia一・ RonaId manifiesta que se va a pone「 a

t昭baja「 en aque書lo para poder pIantea「Io en la pr6xima sesi6n. EI S「, Damian

Zambrano apoya Ia moci6n que plantea el S「・ Ronaldしoo「 y no tiene mas que

manifesta「・しa lng' Gab「ie`aしoo「 apoya la moci6n que plantea eI S「. Ronald

Loor ademas manifesta que particip6 en una capacjtaci6n sobre el femicidio a

las mvieres・ Ei Econ・ Ca「Ios Ga「cia se une a Ia moci6n p-anteada por eI Sr.

RonaId Loo「 para ser p-anteado en la p「6xima sesi6=" Siendo Ias O4‥52 p.m・ y

Sin mas temas a tratar eI se的r presidente da po「 c-ausurada Ia sesi6n del dfa

dehoy.

Sr. RonaId Antonioしoor Ma調jIIo

SEGuNDO VOCAL

DEL GAD BACHiししERO

Medranda　　　　　-ng. C

D軋cAD BACHIしLERO
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